

Nachruf Armin Prothmann, SV Arnach

Liebe Beate,

lieber Christoph mit Familie, liebe Charlotte mit Familie,

nach wie vor sind wir alle geschockt über den plötzlichen Tod von Rudi.

Mit Rudi verlieren der Sportverein Arnach und der Förderverein Sportjugend Arnach ein treues Vereinsmitglied und einen Freund, den wir alle sehr geschätzt haben. Wir werden ihn vermissen und nie vergessen.

Rudi trat dem Sportverein Arnach im Jahre 1985 bei. Er war viele Jahre aktiver Sportler in der Gruppe der Männerymnastik. Er war Co-Trainer unserer E-Jugend, in der sein Sohn Christoph mitspielte. Von 1988 bis 1996 hatte er das Amt des Schriftführers inne und war maßgeblich am Sportplatzbau beteiligt. Er war ein hervorragender Berater. Er unterstützte uns – besonders mit seinem fachlichen Wissen, seiner diplomatischen und freundlichen Art – bei Verhandlungen mit der Stadt Bad Wurzach. Auch bei allen weiteren Baumaßnahmen des SV Arnach (z. B. Vereinsheim, Duschen und Umkleidekabinen, Gymnastikraum) stand er uns mit Rat und Tat hilfreich zur Seite.

Die Kinder- und Jugendarbeit lag Rudi sehr am Herzen, so dass er 16 Jahre das Amt des Ersten und vier Jahre des Zweiten Vorsitzenden beim Förderverein Sportjugend Arnach übernahm. Hier war er bei allen Veranstaltungen (z. B. Sportlerball, Schlagerwettbewerb und Elfmeterturnier) präsent. Auch nach seinem Ausscheiden war er immer daran interessiert, wie es gelaufen ist. Durch sein Engagement beim Partnerschaftsverein mit der französischen Partnerstadt Luxeuil-les-Bains ermöglichte er unserer Fußballjugend Turniere in Frankreich und auch den Kindern und Jugendlichen der Partnerstadt Turniere in Arnach. Dabei wurden unsere jungen französischen Gäste immer vorzüglich von Beate und Rudi betreut.

Im Sportverein und im Förderverein war Rudi sehr beliebt und genoss höchste Anerkennung und Wertschätzung.

Liebe Beate, wir wünschen Dir und Deiner Familie für die schwere Zeit der Trauer ganz viel Kraft und Zuversicht.

Lieber Rudi, ruhe in Frieden.